

ストップ・ザ・交通事故

交通安全だより

令和5年
12月号

白老町の交通事故件数(令和5年11月末現在)

	発生件数		死者数		傷者数	
	件数	前年比	件数	前年比	件数	前年比
月計	3	+2			3	+2
年計	30	+18			43	+30

表のように、町内での交通事故が多発しています。対車両・車両単独だけではなく、人身事故も増加しています。これから雪道・凍結路面の季節を迎え、事故が増える時期になります。悲惨な事故を起こさないよう、安全運転・スピードダウンを心がけてください！



**反射材を
使っていますか？**
日没後、ドライバーからは歩行者は見えにくくなります。「ここにいるよ」の合図のため反射材を身につけましょう。

飲酒運転
しない、させない、許さない
そして見逃さない

12月、クリスマス・お正月・帰省と友人や家族と過ごす時間が増えます。気持ちも緩みがち、また、お酒を飲んで、気が大きくなることもあるでしょう。そんな時こそしっかり気を引きしめて楽しい時間をすごしましょう。



「踏切事故防止」啓発活動を行いました



11月14日(火) 小沼線通り踏切(ウポポイ付近)でスリップなど踏切における交通事故防止の啓発活動を行いました。毎年、JR北海道、町内会連合会と合同で行い、多くのドライバーへ交通事故防止を呼びかけました。

『なれた街
いつもの道でも
みぎひだり』

令和5年 交通安全年間スローガンより
警察長官賞